



重点教育目標

『新たな発想を生かし、納得解をもって、目標の実現に向けて行動する子ども』

学校教育目標

くふうする子ども(新たな発想力)
すなおな子ども(受容したことへの改善力)
心ゆたかな子ども(励まし合う心)
はたらく子ども(奉仕の心と行動力)
たくましい子ども(目標実現への行動力)

TEL:66-2230

安全安心が確保される年となることを願って

校長 佐藤 等

冬休みが終わりに近づくとつれて降雪量が多くなってきたものの、その前までは天気予報でも「傘マーク」を見かけることが度々あるなど、暖冬を感じさせられる年末年始でありました。そのため、除雪ということでは少し楽ではありましたが、多くの雪を必要とされる方たちもいるのでしょうか、どうにもできないことであるものの複雑ではありましたが、ただ、年明け早々の地震を考えると贅沢な話なのだと思います。

そのような中で、皆さまはどんな新年を迎えられたでしょうか。

さて、1月17日に始業式を行いました。今回の冬休み中についても少し体調を崩す子どもは数名いたようですが、幸いにも事故や事件などに遭遇したということはなく、多くの子どもが元気に過ごせたという報告を各担任から受け嬉しく思いました。あらためまして、保護者の皆さまには、「冬休みの生活のきまり」をもとに、子どもたちの事故防止・健康管理にご配慮いただきましたことに感謝申し上げます。併せて、地域の皆さまにも子どもたちを温かく見守っていただいたことにお礼申し上げます。

その一方で、ちょうど冬休み前の終業式で「安全安心な学校づくり」の話をしたこともあり、年明けの地震や事故のことを受けて、始業式で次のことを子どもたちに伝えました。

○地震発生後、避難を呼びかけるテレビのアナウンサーが「避難訓練の通りに行動してください」

「家には戻らずに家庭で決めた場所に避難してください」と繰り返し口にしていたこと

○日本航空の客室乗務員の冷静な判断と行動のこと

○話をきちんと聞くことと、復唱したり、周囲に確かめたりすることが大切であること

このことは、同時に私たち教職員にとっても、「自ら判断し行動できる子どもの育成」「家庭・地域・関係機関との連携・協働」という学校安全における重要ポイントを再確認することにもなりました。さらには、日々の基礎的な学び（話す・聞く）の積み重ねの大切さについてもです。

ご家庭では、今回の地震や事故を受けてどんなことを話されたでしょうか。

令和6年となり早くもひと月が過ぎました。今年はオリンピックイヤーであり、ロシアやアメリカの大統領選挙があります。そして、国内では新紙幣が発行されます。新しい何かが始まる感じもありますが、先を見通せない現在においては確証となるものはありません。ただ、「安全安心」だけは確保する努力は続けていきたいと考えています。

最後になりましたが、保護者の皆さま、地域住民の皆さま、そして各関係機関の皆さまにおかれましては、今年も昨年同様に本校へのご支援、ご協力を賜りますことをお願い申し上げます。

また、それに応えるべく教職員一同、力を合わせて安全安心な学校づくりに努めていきます。

皆さまにとって今年一年が飛躍の年となりますように！

学校の駐車場の雪山を「保護者の会」のご協力にて、低学年がスキーの練習ができるよう、ならしていただきました。この場をお借りして、お礼を申し上げます。

館小学校 後期学校評価について

12月に後期保護者アンケートと児童アンケートを実施しました。また、冬休み中に教職員の自己評価を行いました。保護者の皆様には別紙にて、アンケート結果につきまして、報告しております。前期と後期のアンケートの結果から、学校だよりでもお知らせします。

1 保護者アンケートについて

○どの項目についても概ね、肯定的な回答をいただいたと捉えております。前期と後期を比較しても、後期の方が肯定的な回答が多く見られ、保護者の皆様の学校へのご理解とご協力に感謝しております。

○家庭学習への取組については、学校にて工夫をして進めていきます。

2 児童アンケートについて

○前期と比較すると、肯定的な回答が多く見られます。学校の教育活動の成果と捉えております。

○自己肯定感、自己有用感という点では、まだまだ課題が見られます。学校行事や学習の中でも児童の存在感や達成感を高めるよう意識して指導してまいります。また、道徳の授業につきましても、引き続き工夫改善を進めてまいります。

○ふるさとへの愛着を深めるふるさと学習の充実や体験学習等の授業の充実も図ります。

3学期始業式

25日間の冬休みが終わり、1月17日（水）、3学期の始業式を行いました。楽しかった冬休みを終え、児童は全員が元気に登校して、3学期の始業式を迎えることができました。元日には、石川県で能登半島地震が発生し、多数の被害が出ました。始業式の校長先生のお話でも、避難訓練の大切さや日常での防災への備えということについてお話がありました。

その後、児童会長からのお話があり、式の終了後には、冬休み中に報道もあった大谷翔平選手からの野球のグローブの贈呈式がありました。児童会三役の3名が代表して、校長先生よりグローブを受け取りました。今後は、キャッチボールなど、休み時間や体育の授業で使っていきます。



自由研究作品展

冬休みの自由研究や工作の作品展を現在、館小学校の体育館渡り廊下で開催しております。

今年度は特に、5・6年生はタブレットを持ち帰ってましたので、自分たちで調べたことをタブレットにまとめたものが多く、タブレットそのものが並んでいます。

いろいろ、工夫を凝らした作品が多く見られました。



2月の主な行事

1（木）	全校朝会、ALT 厚沢部中学校入学説明会（小6登校）
6（火）	ALT
7（水）	学力検査（国語）、委員会活動
8（木）	学力検査（算数）
9（金）	全校4h授業（給食なし）
13（火）	スキー学習②
15（木）	ALT
16（金）	CSふるさと講話会（予定）
19（月）	児童会役員選挙
20（火）	ALT、参観日、全体懇談、学級懇談
22（木）	ALT
27（火）	ALT
28（水）	クラブ活動